Ich war im Projekt Die Magie des Wassers.

(vimeo.com)

In der ersten Woche sind wir raus gegangen und haben Fotos von Wasser gemacht. Wir waren auf einer spannenden Foto-Safari im Rohrer Park. Danach haben wir gelernt, wie man Wasser malen kann, zum Beispiel mit Aquarelltechniken. Dies haben wir dann auch selbst ausprobiert. Alle Bilder sahen sehr schön aus! In der zweiten Woche sind wir in ein Tonstudio in Vaihingen gegangen. Dort haben wir uns in zwei Gruppen aufgeteilt. Eine Gruppe ging zum Bach und nahm dort Wassergeräusche auf. Die zweite Gruppe erzeugte mit verschiedenen Musikinstrumenten Wassergeräusche. Die Aufnahme der Geräusche übernahmen ebenfalls Kinder gemeinsam mit Paco - "Aufnahme läuft - Aufnahme stop" - Das war richtig cool! In der dritten Woche (in der letzten Woche) haben wir mit Sandra getanzt. Wir haben Wasser auf verschiedene Art durch Tanz und Bewegung zum Ausdruck gebracht. Am Ende haben wir eine große Wasserschlacht mit Wasserbällen und Wasserspritzen gemacht. Auf der Bühne des Kulturiums (TSV Rohr) war ein tolles Museum mit all unseren Kunstwerken aufgebaut. Das war richtig toll! Auch du bist herzlich eingeladen, unser Wassermuseum zu besuchen. Klicke einfach auf diesen Link: Die Magie des Wassers

Die Musik, die du hören kannst, ist unsere Wassermusik, die wir am zweiten Projekttag aufgenommen haben. Paco hat diese zu einem tollen Musikstück zusammengeschnitten. Wir haben uns von der Magie des Wassers. verzaubern und begeistern lassen!

Bericht von Laura (Klasse 4)

Im Juni und Juli 2023 fanden unsere Projekttage statt. Ich war im Projekt Die Mogie des Wossers. Am ersten Projekttag lernte sich die Projektgruppe der Drittklässler*innen und Viertklässler*innen kennen. Auch Sandra aus dem Tanzatelier Vaihingen und Paco von der Jungen Akademie Stuttgart (JAS) waren mit dabei. Am ersten Tag haben wir im Rohrer Park von (fließendem) Wasser und Wassertropfen Fotos gemacht. Zurück in der Schule haben wir verschiedene Wasserkunstwerke gestaltet. Eine tolle kreative Aufgabe! Am zweiten Projekttag sind wir zu Paco ins Tonstudio gegangen. Dort haben wir mit Instrumenten Wassergeräusche nachgemacht und auch aufgenommen. Die Aufnahme haben immer zwei Kinder mit Pacos Unterstützung übernommen. Am letzten Projekttag waren wir auf dem Gelände des TSV Rohr und haben in der Halle gemeinsam mit Sandra Wasser tänzerisch dargestellt. Zum Abschluss haben wir eine große Wasserschlacht gemacht. Eine tolle Abkühlung an einem heißen Sommertag!

Bericht von Selin (Klasse 4)

Wir bedanken uns ganz herzlich bei Sandra Irrgang und Patrick Müller (Paco) für die tolle Kooperation im Rahmen unseres Kulturprojekts. Wir sind dankbar und stolz das Kulturprogramm *Kultur Intensiv*, das durch KUBI-S gefördert wird, an der Schönbuchschule Stuttgart durchführen zu können. DANKESCHÖN!